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平成 24 年度二丁目町内会議 議事録 

会議名 第 1 回運営委員会 

日 時 平成 24 年 4 月 21 日（土）   19：00～20:30 

場 所 日の里二丁目公民館 

 

 

出席者 

 

（  は欠席者） 

五 役 宮本（会長），真武（副会長），占部（副会長・公民館館長），吉川（書記），安木（会計） 

部 会 中村・田中（教育文化）、内堀・吉武(生活環境)、福村・馬場（健康福祉） 

組 長 

１：安部、２：林田、３：広渡、４：出納、５：甲斐、６：乗次、７：田中、８：石田 

９：江崎、10：関、11：高橋、13：原田、14：安永、16：榎、17 江崎、18：花田 

19：吉柳、20：浦江、21：山﨑、22：村橋、23：重松     

団体役員 大平（民生委員），林田（老人会），宮原（子ども会），大島（防災委員） 

他 宮永（顧問）、安部（副公民館館長） 

議事司会 真武（副会長） 書記 吉川 

 

・自己紹介 

・会長挨拶 

 

議事（協議会） 

１．協議事項 

イ）広報誌等の配布物報告書の提出に

ついて 

 

 

 

 

ロ）環境整備助成金（一斉清掃、公園

愛護、道路クリーン活動）の計画書

及び報告書について 

 

ハ）総会代議員（5名）の推薦について 

 

 

 

２．報告事項 

イ）日の里まつり実行委員会委員継続

のお願いについて 

 

ロ）ＤＶＤの購入について 

 

 

ハ）防災資材の配布について（エアー

マット 60 枚） 

 

ニ）市民活動総合保障制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事（協議会） 

１．協議事項 

イ）B案に決定：全世帯（425 世帯）で契約し、未加入世帯には自

治会加入促進チラシと広報紙設置場所案内チラシを年１回配

布する。 

 各組長さんは，各組の自治会未加入世帯数を，次回町内会議

までに書記に報告してください。 

 

ロ）各団体で環境整備を行った場合、助成金が出ますので、頑張

ってください。昨年度は老人会が公園愛護と道路クリーン活動

を行っています。 

 

ハ）運営委員会（4/28）：真武副会長が選出されました。 

  総会（5/13）：宮永顧問と五役（真武，占部、吉川、安木）が

選出されました。 

 

２．報告事項 

イ）昨年度まで「日の里まつり実行委員」を経験された方は、今

年度も是非委員になってください。 

 

ロ）研修等でパソコンを使うのが面倒な方へ、操作が簡単なＤＶ

Ｄをコミセンが購入したので、利用出来ます。 

 

ハ）市より配布され、防災時の避難用として，コミセンに保管し

てあります。 

 

ニ）今まで二丁目町内会は加入していなかったので、今年加入し

ます。 
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ホ）平成 24 年度広報日の里各町内会配

布部数について 

 

ヘ）ユリックスパットゴルフ参加のお

願い 

 

ト）ふれあいバス、ユリックス、メイ

トム、病院等の試験運行について 

 

チ）全国地域安全ポスター標語の募集

について 

 

議事（町内会） 

１．協議事項 

イ）特別委員会委員（６名）選出につ

いて 

 

ロ）町内会議の開催日について 

 

２．報告事項 

イ）総会（町内会）の件 

 

 

 

ロ）一斉清掃：6月 17 日（日）8:30～ 

 

 

ハ）会計報告 

 

 

 

 

 

３．各部会報告 

イ）教育文化部会 
 

ロ）生活環境部会 
 
 
 
 
 
 
 
 
ハ）健康福祉部会 
 
 
 
 
 
 

ホ）4月１日現在、425 世帯（396 世帯加入）で報告してあります。

各組長は、変更があった場合、書記へ連絡して下さい。書記→

コミセン事務局。 

ヘ）6月 3日(日)8:30。小学生と大人のペアでパットゴルフ。 

1 ペア 2,000 円の参加費。詳細と申込みはユリックスへ。 

 

ト）24 年度試験運行していますのでご利用ください。 

 

 

チ）宗像地区防犯協会からポスター等の募集がありました。詳細

は防犯協会へ。 

 

議事（町内会） 

１．協議事項 

イ）立候補者なし。五役で選出させていただきます。 

 

 

ロ）これまで通り、第３木曜日の後の土曜日、19:30～に決定。 

 

２．報告事項 

イ）ブロック・隣組等再編成のための特別委員会の設置が総会で

決定。それに伴い、今年度予算の役員謝礼金に変更が生じるが、

予備費で対応します。 

 

ロ）予備日：6月 24 日（日） 

  詳細は、次回町内会議で連絡します。 

 

ハ）本日、町内会費を集めましたが、引っ越しする際は返金でき

ますので、会計に連絡ください。 

＜今月の主な支出＞ 

助成金：福祉会 25 万円、老人会 20 万円、子ども会 18 万円 

防犯灯：9,975 円 

 

３．各部会報告 

イ）日の里まつりの準備は、5 月から開始します。 
 
ロ）①分別収集の当番表を回覧しました。 
＜使用済みのてんぷら油の出す際の注意＞ 
・天かすを網等で取り除く。 
・ペットボトルのキャップをしっかり閉める。 
・期限切れの食用油は封を開けずにそのまま出す。 

②防犯灯に関する文書を回覧しました。 

防犯灯の切れ、故障を見つけた方は、隣組長に連絡してく

ださい。 

 

ハ）以前、主任福祉委員は複数年同じ方が担当されていたが、近

年は毎年交代している。お年寄りとせっかく顔見知りになれて

も、すぐに交代したのでは、十分な福祉活動は望めないので

は？ 

この件も特別委員会で協議します。他の部会も課題があれば町

内会議で出してください（会長）。 
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ニ）広報部会 
 
 
 
 
ホ）公民館 
 

 

その他 

イ）老人会会長より 

 

 

 

ロ）9組組長より 

 

 

ハ）3組組長より 

 

 

 

 

ニ）防災委員より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニ）①日の里コミセンのホームページに町内会議の議事録を載せ

ます。出席者の苗字が出ますがいいですか？→反対者なし

②各部会、各団体発行の回覧は、なるべく月２回の広報仕分け

日までに提出してくだい。回覧部数：40 部。 

 

ホ）公民館の使用スケジュールを掲示板に貼っています。 

公民館を使用したい方は、館長に電話してください。 

 

 

その他 

イ）門の施錠は今後も続ける必要性がありますか？ 

防犯等の理由により，今後も施錠します（会長）。 

＜参考＞施錠をやめる場合は警察に連絡する必要あり（顧問）。 

 

ロ）総会議案書 P16、町内会世帯数合計が間違っているのでは？ 

197 世帯は間違いで、正しくは 396 世帯です（会長）。 

 

ハ）燃えるごみ回収後のネット片付けは、組長が 1 年間しなくて

はならないのですか？ 

各組で話し合って決めてください。組がまたがっている箇所も

あるので、生活環境部会で検討してください（会長）。 

 

ニ）①10 月に公民館で防災訓練があります。詳細は後日報告しま

す。 

  ②市役所から防災マップが届いたので、公民館に掲示します。

 

＊7組組長：体調不良のため、復帰する

まで、前年度組長が代役を引き受け

てくださいました。 

 

 

＊次回町内会議開催日 

・五役会：5月 17 日（木）19:30～ 

・町内会議：5 月 19 日（土）19:30～ 

 

 

 

備考） 

この議事録は日の里コミュニティホームページに掲載します。 

日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 


